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الاحـد 15 جمـادى الاولـى 1425 ھـ 4 یولیو 2004 العدد 9350  

 

الأمیر عبد الله: نحن وراء الفئة
الضالة ولن ندعھم ولو استدعى

الأمر سنین

ولي العھد یؤكد أن مھلة الشھر ماضیة لتسلیم الإرھابیین أنفسھم

جدة: «الشرق الأوسط»
أكد الأمیر عبد الله بن عبد العزیز ولي العھد السعودي أن الدولة ستطارد الفئات المنحرفة

والضالة ولو استدعى الأمر سنین، مؤكدا أن قرار العفو الملكي تجاه تلك الفئات ماض حتى
مرور مھلة الشھر لتسلیم أنفسھم للجھات الأمنیة وتحكیم الشرع، وقال: «إن ھداھم الله التي

نتمناھا لھم، فھم إن شاء الله موفقین، وإن غرھم الشیطان فسیجدون ما وجده غیرھم».
وأضاف الأمیر عبد الله الذي استقبل أمس في جدة الأمراء والوزراء ووفودا تمثل أھالي

وعشائر من مختلف المناطق والمحافظات السعودیة: «نحن وراءھم ولا یمكن أن ندعھم».

وكان ولي العھد السعودي استقبل وفودا كلا على حدة، تمثل أھالي محافظة القنفذة في
منطقة مكة المكرمة، وعشیرة الذویبات من قبیلة بني سعد عتیبة، وعشیرة القعاقعة من

قبیلة الرولة التابعین لمنطقة الجوف، وقبیلة المناھیل بمحافظة الخرخیر في الربع الخالي،
وكذلك لوفد یمثل شرائح المجتمع من حاضرة وبادیة.

ونوه الجمیع بالعفو الملكي، وعدوه فرصة تاریخیة للفئة الضالة لكي یسلموا أنفسھم
ویظھروا توبتھم وندمھم خاصة ان ذلك یأتي في مرحلة الإرھابیون فیھا بین الرجاء

والیأس، كما استنكروا العبث بأمن الوطن وأكدوا أنھم یقفون صفا واحدا خلف القیادة ضد كل
من تسول لھ نفسھ المساس بأمن البلاد.

وقد وجھ الأمیر عبد الله شكره وتقدیره للجمیع، مثمنا ھذه الوقفة، ومنوھا بإخلاصھم
ووفائھم لدینھم وبلادھم.

وخاطب الأمیر عبد الله الوفد الحضري البدوي المشترك قائلا: «أنتم تمثلون شعبكم شعب
المملكة العربیة السعودیة من الشمال إلى الجنوب إلى الشرق إلى الغرب إلى الوسط، وأنتم

علیكم مسؤولیة كبیرة لأنكم أنتم و� الحمد فھمتم حقیقة الأمور كلھا والتاریخ، وفھمتم الذي
یسر وطنكم والذي یضره، نحن و� الحمد ھذا أملنا فیكم ولن یخیب ظننا فیكم أبدا أبدا لأنكم

تمثلون شعبكم الحقیقي، من أخلاقكم وعلمكم وثقافتكم وانسانیتكم ووطنیتكم، وھذا الذي یثلج
قلوبنا وقلوب شعبكم، والذي أشار علیكم بتوحید جمعكم اشھد با� أنھ خیر وأشھد با� أنھ

مثل شعبكم بكم لأنكم أنتم و� الحمد من خیرة من یعبر عن شعبكم». واضاف الأمیر عبد الله:
«أما الأشرار فكثیرون، والفاسدون یوجدون في العالم كلھ، الآن لا نقول إلا خیرا، ولكن

مثلما قلتم الدولة والشعب الذي نمثلھ، وأنتم معنا.. أعطیناھم شھرا، شھر فیھ البركة. الذین
یریدون یفكرون فیھ إن ھداھم الله یعودون الى إخوانھم وأھلھم ومحارمھم وأطفالھم

وعجائزھم وھذا الذي والله نریده لھم، وإن أغواھم الشیطان، فأنتم تعرفون إخوانكم كل شيء
من الممكن أن یكون بھ أخذ وعطاء, إلا شیئین «الدین والوطن» ھذه لیس فیھا بیع ولا

شراء، لو تطبق الخضراء على الغبراء ما فیھا ھذه لا أخذ ولا عطاء, والحمد � أنتم جئتم
ومثلتم شعبكم، كل الشعب السعودي ممثل بكم انتم جمیعا» وقال ولي العھد السعودي:

«وأرجوكم وھذا واجبكم أنكم تفھموا إخوانكم الشباب بھذه الكلمات التي لو قلتھا من قلب
صاف یعبر عن ھذه القلوب كلھا فستعرف أنك ما جئت في ھذا المكان إلا والجمیع سیسمعھا،

لذا أرجوكم إرشاد إخوانكم الطلاب، ودولتكم، وربكم قبل الدولة وقبل كل شيء یمھل ولا
یھمل».

لأ أ
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مشاركة

  

كما أضاف الأمیر عبد الله بعد مداخلة حول رغبة الكثیر من شباب المملكة في مرافقة الوفد
للسلام علیھ قال: «إن ھذا مما یثلج قلبي وقلب كل مخلص لدینھ ووطنھ»، واضاف: «وھذا

ما یثبت أنكم الآن أوفیاء مثلما أن آباءكم وأجدادكم أوفیاء، وھذا واجبكم نحو دینكم ووطنكم»
وقال الأمیر عبد الله: «أما القضیة فكنا نقول في السابق أنھا من غلو، ولكن أخیرا اتضحت

لكم, فھناك من یغذیھا وھناك من یعمل في الخلف، ولماذا أنتم، وھؤلاء في البلاد العربیة كلھا
و� الحمد إخوانكم ومسلمون كلھم، لماذا اختاروكم ھنا؟ لأنكم خدام الحرمین الشریفین،

ولیس ھناك من شك في ان الملك فھد خادم الحرمین الشریفین، ولكن كلكم خدام الحرمین
الشریفین ولھذا أنتم رؤوس، ھذا العالم كلھ من خلال خمسة فروض یتجھ لقبلتكم في كل

یوم, قبلة الله ھذا الذي دفعھم».

وطمأن ولي العھد السعودي الجمیع بالقول: «بلدكم في أمان وفي استقرار إن شاء الله ولن
یأتیھ إلا كل خیر، لذا علیكم التوكل على الله واطمئنوا مائة في المائة بإرادة الله ولن یمس
ھذه البلاد شيء أو یضرھا ولن یمس محارمكم ولا شرفكم ولا أخلاقكم لذا علیكم بالتوكل

على الله وما لكم إلا الله».

حضر الاستقبالات الأمیر فیصل بن تركي آل سعود، والأمیر بندر بن خالد بن عبد العزیز،
والأمیر محمد بن ناصر بن عبد العزیز أمیر منطقة جازان، والأمیر الدكتور سعود بن سلمان

بن محمد آل سعود، والأمیر خالد بن عبد الله بن سعود بن عبد العزیز، والأمیر عبد العزیز
بن بندر بن عبد العزیز مساعد رئیس الاستخبارات العامة.
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